



Responsables de los dos equipos sujetando el cartel que anuncia la iniciativa. :: AINHOA LASUEN

Solidaridad en el Teodoro Zuazua

Un encuentro de fútbol de cadetes servirá para organizar una campaña de recogida para el Banco de Alimentos de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. «Lo de menos es el resultado porque con esto va a ganar mucha más gente». Este es el punto de partida de los responsables del encuentro entre Ermua Blues y Ermua B, que en esta ocasión han decidido darle un carácter solidario al partido de liga que enfrenta a los dos equipos locales en el grupo 6 de la categoría cadete de segunda división.

La intención de las Juntas Directivas del Ermua C.D y la Escuela de Fútbol Villa de Ermua en esta ocasión trasciende lo deportivo, ya que su próximo encuentro del sábado 27, a las 17.00 horas, se transforma a su vez en una campaña de recogida de alimentos que permitirá abastecer a las familias ermuañas que dependen del Banco de Alimentos local. De hecho, para mejorar la recogida y dar al partido la trascendencia que requiere el encuentro se ha trasladado al campo de Teodoro Zuazua,

en lugar de disputarlo en los campos exteriores de Betiondo.

La primera intención, que aún siguen manteniendo los organizadores, es la de «realizar un gesto para reflejar la unión de ambos equipos locales, con el intercambio de banderines» para demostrar la deportividad y fraternidad entre los equipos del pueblo. Pero, tras la sugerencia de uno de los padres de estos jóvenes deportistas, que participa en las reuniones municipales de solidaridad y cooperación, decidieron ir más allá y sumar al encuentro un carácter solidario que pueda unir a los 37 jugadores que disputarán el encuentro y así «sacar partido a la jornada».

Según explica el familiar que planteó la idea «el primer partido que jugamos se llenaron las gradas y pensamos que aquí había un gancho importante para poder organizar una iniciativa de estas características».

No obstante, esta recogida de alimentos no se limitará a las personas que acudan al partido y a esa jornada, sino que «animamos a que todas las personas que suban a Betiondo se animen a hacer su aportación, porque los cajones para dejar los alimentos se mantendrán durante todo

el fin de semana deportivo en la entrada del campo Teodoro Zuazua para que quien suba a cualquier otro partido pueda dejar su ayuda».

A estos cajones se pueden llevar todo tipo de alimentos no perecederos, aunque se recomiendan ciertos productos por ser los más necesarios y menos abundantes en este momento en el Banco de Alimentos local. Por ello, se propone la entrega de latas o botes en conserva de verduras (vainas, alcachofas, macedonia, verduras, menestra, zanañorias...). También se apuesta por las latas de conserva de pescado (atún, mejillones, sardinas, etc) y botes en conserva de fruta (piña, melocotón macedonia, entre otros).

Para la población infantil

A la hora de la entrega también se tiene en cuenta las necesidades de las familias con niños y niñas para lo que se recomienda además la entrega de galletas, potitos de frutas y verduras, cereales para niños y niñas e incluso Colacao.

Los alimentos se entregarán a los Servicios Sociales para que sean repartidos por la Cruz Roja en el próximo reparto que se llevará a cabo en la localidad vizcaína.

Se anuncian novedades para las próximas Jornadas Micológicas de Ermua



Los Amigos de la Micología de Ermua. :: A. LASUEN

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Los Amigos de la Micología de Ermua introducirán varias novedades para las próximas Jornadas Micológicas que se celebrarán en octubre en Ermua. La inclusión de estas novedades permitirá gestionar de un modo novedoso la tradicional clasificación de setas que se realiza dentro de estas jornadas y se pretende conseguir una mayor implicación de la población con otro tipo de medidas que se estrenarán en la villa.

La primera de las acciones novedosas que se incluirá en estas jornadas es la inclusión de las 'micofichas'. Se trata de unas pegatinas, que se entregarán a las personas que participen en la habitual recogida de setas incluida en la programación de esa semana de octubre. Hay que tener en cuenta que Ermua será pionero en esta acción, ya que estas pequeñas fuentes de gran información se presentan por primera vez y en primer lugar en el municipio. La peculiaridad de estas 'micofichas' es que recogen en un pequeño espacio la información necesaria para reconocer ciertos aspectos básicos de las especies recolectadas. Se han utilizado 200 especies diferentes para completar esta información, con las setas y hongos habituales en Ermua y alrededores. Cada ficha incluye una fotografía de la especie, y un icono que orienta de un modo sencillo a través de imágenes sobre el

tipo de manifestación tóxica que puede causar. También se incluyen señales advirtiendo de las características alimentarias. Además de incluir el nombre en rojo o verde si es comestible o no. Se introduce también el lugar donde se pueden encontrar. Estas pegatinas se instalarán en unos 'tuppers' donde se colocarán las diferentes especies recogidas en la exposición habitual.

La inversión de 1.200 euros que permitirá utilizar estas fichas durante 10 años será financiada por el Ayuntamiento debido a su carácter innovador y prolongado en el tiempo.

La asociación ermuaña también se volcará en el V Concurso fotográfica de Micología, que se abrirá en breve y se prolongará hasta el día 7 de octubre. En esta edición se dedicará al género 'cortinarius'. Además se ampliará la duración de la exposición de las instantáneas en fechas posteriores a las jornadas.

Por otra parte la intención de la asociación, en colaboración con el Ayuntamiento, es abordar el reto de involucrar en estas jornadas micológicas a la mayor parte de la población posible, a los comerciantes y hosteleros locales, con diferentes actividades que permitan dar un ambiente micológico global a la villa, aunque este aspecto aún se deberá plantear a este sector.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Carol	17.00-20.00
Deadpoll	17.00-20.00
Zootrópolis	17.00
El Renacido	20.00
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Pesadillas (3D)	17.00
La gran apuesta	19.30
No es mi tipo	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.20*, 6.50*, 7.20*, 7.50, 8.30, 9.00, de 9.30 a 12.30 cada hora, 13.20*, de 14.30 a 21.30 cada hora.
Sábados: 6.20*, 6.50*, 7.20*, 7.50, 8.30, 9.00, de 9.30 a 12.30 cada hora, 13.20*, de 14.30 a 21.30 cada hora, 23.30.
Festivos: 8.30, 10.40*, 12.30, 13.30, 15.40*, 17.30, 18.30, 19.30* y 21.40.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables y sábados: 6.50, 7.20, 7.50*, 8.20, de 9.30 a 14.30* cada hora, 15.30*, de 15.30 a 22.30 cada hora, 00.30.
Domingos y festivos: de 9.30* a 13.30 cada dos horas, y de 14.30 a 22.30 cada dos horas, 19.30.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19, Eibar).